

Señor Presidente:

Deseo agradecer por la detallada presentación sobre el Informe de la Comisión de Derecho Internacional en su 7^o período de sesiones.

Señor Presidente:

Agradecemos el intenso trabajo llevado a cabo por la Comisión de Derecho Internacional en relación con el tema de Protección del medio ambiente en relación con los conflictos armados. Dicho tema es de la mayor relevancia, y la Argentina sigue con especial atención el desarrollo de este tópico.

La Argentina desea expresar un especial reconocimiento a la Relatora Especial, Sra.

En ese marco, conforme lo señalado por el Supremo tribunal argentino en el fallo

